

## AES Andes acuerda venta de unidades térmicas en Ventanas

**El comprador manifestó su disposición a mantener los compromisos asumidos en el Acuerdo de Descarbonización. Las unidades continúan siendo críticas para la seguridad del Sistema Eléctrico Nacional**

En línea con su estrategia transformacional hacia un portafolio renovable y con la intención de The AES Corporation de salir a nivel global sustancialmente del carbón para finales de 2025, AES Andes comunicó hoy la venta de su Central Ventanas.

La operación considera la transferencia a Quintero Energía SpA, de la filial Empresa Eléctrica Ventanas SpA, que actualmente cuenta con dos unidades operativas, Ventanas 3 de 267 MW y Ventanas 4 de 270 MW respectivamente, ubicadas en la comuna de Puchuncaví, Región de Valparaíso.

La venta de estas unidades contribuye a alcanzar los objetivos de su casa matriz sin impactar la operación, seguridad ni eficiencia del Sistema Eléctrico Nacional, considerando que el cese de operaciones de la central aún no es viable, ya que pondría en riesgo la eficiencia y confiabilidad del sistema.

“Quiero destacar y agradecer especialmente la excelencia, dedicación y contribución de todos los colaboradores y colaboradoras de la Central Ventanas por su gran aporte al sector energético durante estos años. Su compromiso y responsabilidad en su operación ha sido fundamental para proveer energía al país de forma confiable y asequible, especialmente después que se redujeron las importaciones de gas desde Argentina”, señaló el CEO de AES Andes, Javier Dib.

El ejecutivo agregó que “AES es hoy la empresa que tiene la cartera de pro-

yectos renovables más grande de Chile con sus respectivas Resoluciones de Calificación Ambiental aprobadas o en proceso de evaluación. La compañía ha invertido en su transición renovable más de \$1.900 millones de dólares a la fecha y seguirá invirtiendo en el país, innovando y aportando de manera responsable a la transición energética. Continuaremos enfocados en el desarrollo y construcción de nuevos proyectos renovables y sistemas de almacenamiento que nos permitirán seguir acelerando el futuro de la energía”.

Por su parte, Eduardo Escaffi, presidente de Quintero Energía, sostuvo que “esta operación garantiza un suministro de energía eficiente y seguro al sistema eléctrico, que todavía necesita de todas las tecnologías para producir energía y asegurar calidad de servicio, con dos plantas que cumplen con altos estándares. Nuestra operación estará alineada con las necesidades que defina el Gobierno en materia del plan de descarbonización, y se mantendrán los compromisos suscritos con los trabajadores y la comunidad”.

La materialización de la transacción está sujeta al cumplimiento de ciertas condiciones, usuales para este tipo de operaciones.

LarrainVial actuó como asesor financiero y el estudio Claro y Cia. como asesor legal de la transacción por parte del vendedor. Barros & Errázuriz Abogados actuó como asesor legal por parte del comprador.

### ACERCA DE QUINTERO ENERGÍA

Quintero Energía es una sociedad compuesta por varios socios chilenos con experiencia en el sector energético. Fue constituida en 2024 con el objetivo de adquirir los activos del complejo Ventanas de manos de AES Andes. Estas plantas cuentan con un alto estándar para su operación y están diseñadas específicamente para garantizar un tratamiento óptimo de sus residuos.

